
CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DESPACHO 

(PRESID  V  TE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 	 2607 

Informações ao senhor prefeito municipal sobre a limpeza 
de terrenos particulares na rua João Ferreira Piuga no Parque São 
Bento 

CONSIDERANDO que, o gabinete deste vereador foi procurado 
pelo por vários moradores do Parque São Bento, mais precisamente da rua João 
Ferreira Piuga. 

CONSIDERANDO que, alguns terrenos encontram-se tomados 
pelo mato e entulhos e isso favorece o aparecimento de ratos, cobras arranhas, 
escorpiões, etc.; (conforme fotos em anexo) 

CONSIDERANDO que, existem diversas reclamações dos 
moradores que as casas estão sendo invadidas por esses animais peçonhentos e 
na maioria dessas casas existem crianças; 

CONSIDERANDO que, esses moradores citam que fizeram 
diversas reclamações na central de atendimento 156 e não foram atendidos; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
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1 - É possível fiscalizar e notificar os donos desses terrenos para que 
providenciem a limpeza? Se sim, para quando? Se não, porquê? 

2- Existe a possibilidade de solicitar a zoonoses para verificar e orientar os 
moradores sobre a forma de inibir esses animais peçonhentos? 







Prefeitura de 
SOROCABA 

GP-RIM-20/19 

Senhor Presidente, 

Gabinete 
do Prefeito 

Sorocaba, 3 dejan;fo de 2019 
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Em resposta ao requerimento n° 2607/2018, de autoria do nobre vereador Rafael 

Domingos Militão e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a limpeza 
de terrenos particulares na Rua João Ferreira Piuga no Parque São Bento, informamos a Vossa 
Excelência, com os esclarecimentos da SES - Secretaria da Saúde que a Divisão de Zoonoses 
está mapeando todas as regiões da cidade com maior incidência de aparecimento de escorpiões. 

Informamos também que a SES/ Divisão de Zoonoses juntamente com as equipes 
da SERPO e SEMA já iniciaram visitas em vários imóveis da cidade orientando os moradores 
sobre as medidas que devem ser adotadas a fim de evitar acidentes com escorpiões, bem como a 
remoção de materiais inservíveis que possam servir de abrigo para esses animais. 

Em relação ao endereço citado no requerimento informamos que no dia 21/12/18 
uma equipe da Divisão de Zoonoses esteve na mencionada rua e realizou vistorias em vários 
imóveis (n° 11, 44, 57, lote 23, 63). Na ocasião os moradores foram orientados quanto aos 
cuidados que devem ser adotados a fim de evitar acidentes com animais peçonhentos e quais as 
medidas de controle e prevenção. O local da reclamação trata-se de um loteamento novo com 
materiais de construção e próximo de área verde o que favorece o aparecimento de animais 
peçonhentos, principalmente quando ocorrem desmatamentos e queimadas, pois há o 
desalojamento desses animais. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 
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